

TIEMPOS NUEEVOS

Redacción y Administración
Bajada del Puente, 1

No se devuelven los originales

Semanario de información local

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Elche, un mes . . . 0'50 ptas.

Fuera, trimestre 2'50

Número suelto 10 cts.

El conflicto de los costureros

Nuevamente está amenazada la paz de nuestro pueblo querido. Causas: el eterno problema social latente en España y que parece ha de ser cosa interminable en nuestra población.

El actual conflicto nos ha cogido de sorpresa, y al igual creemos habrá sucedido a todos los illicitanos, incluso a aquellos que más se precian de estar al tanto de estas cuestiones. Ha surgido repentinamente, cuando menos se esperaba; pues a nadie se le ignora que en recientes asambleas celebradas por el elemento obrero, ha sido escasisima la concurrencia. ¿Qué motivos ha tenido el elemento obrero illicitano para suscitar tan repentinamente el conflicto? Lo ignoramos; como tampoco nos es posible explicarnos el que el movimiento haya sido secundado por tantos trabajadores y que al parecer estaban divididos.

Ignoramos también las condiciones en que se encuentra planteado el conflicto, pues si bien conocemos los motivos aducidos por los obreros en una hoja impresa que se publicó el pasado martes, no sabemos aún la actitud que tomará el elemento patronal, y como todo el mundo debe comprender, en esta cuestión tan grave, tan delicada, no se puede opinar de una manera imparcial y recta como es nuestro deseo, sin oír a las dos partes; y siendo un asunto este de tanto interés, de tanta importancia para la tranquilidad illicitana, no se pueden dar opiniones con precipitación, sopena de incurrir en errores o ligerezas que pudieran muy bien ser causa de apasionadas interpretaciones por parte de unos y otros.

Lo que sí deseamos con toda la fuerza de nuestro ser, es que tenga el presente conflicto pronta solución; que la tranquilidad de todo un pueblo así lo exige. Haga el destino que el espíritu de la paz anime las decisiones de todos y que esto se resuelva en un ambiente de armonía y de mutua confianza, pues creemos es hora de que estas enconadas luchas toquen a su fin en nuestro pueblo y que resurja una nueva era de paz y prosperidad para todos.

Así lo deseamos nosotros y creemos que es esta la aspiración de todo el pueblo; la armonía entre el capital y el trabajo, el mutuo respeto y la mutua confianza; en conseguir esto es en lo que debieron de poner su empeño todos los hijos de Elche, para que la incessante marcha de una laboriosidad ininterrompida, traiga a nuestro suelo los incalculables beneficios de la prosperidad y la riqueza hermanadas con una larga y duradera paz social, indispensable y necesaria para el desarrollo del progreso industrial illicitano, en el que tenemos depositado tanta fé y tantas esperanzas.

GEMIDOS

Está triste el jardín de mis amores,
sin pájaros, sin hojas y sin flores;
con sollozos de brisa en la enramada.
Está triste el jardín de mis ensueños
do pasaron los días halagüeños
en cantatas de alondra enamorada.

Está triste el jardín donde el gemido
se escucha de mi pecho con dolido,
al ver perdida la ilusión postrera...
Está triste el jardín donde dichoso
he vivido las horas venturoso
soñando en una eterna primavera.

Han soplado los vientos otoñales,
desgajando los lirios y rosales
que lloran en su pompa derrotada.
En silencio de muerte se ha quedado
este bello jardín donde he soñado
formar el blando nido con mi amada.

¡Oh! pobre ruiseñor que en la espesura
cantabas al amor de mi locura
en las noches de luna esplendorosa.
¿Por qué no cantas hoy, trovero amado,
mitigando el sufrir de enamorado
con un alma que gime dolorosa?

¡Para siempre perdidos mis amores!
¡Para siempre sufriendo en mis dolores,
llorando en una eterna desventura!
¡Ay...! ¡qué triste es vivir sin ilusiones
con el alma revuelta en decepciones
y muy tristes los ojos de amargur!

¡Está triste el jardín del dulce ensueño!
¡Está triste el jardín más halagüeño
do crecieron los lirios y las osas!
¿Por qué no ha de volver la primavera
tejiendo la divina enredadera
del amor, con sus flores lunnososas?

Desgárense las nubes de mis penas,
que estallen los jazmines y azucenas
que fueron de mi vida el blando lecho,
y quemarme en el fuego de unos ojos,
besando con pasión los labios rojos,
¡muriendo en la delicia de su pecho!

TRISTÁN DE HELICEA.

PALABRAS DE UN INGENUO

Jueguen, jóvenes amables

Entre el elemento joven y distinguido de la localidad existe el loable propósito de abandonar esa vida retraída y sedentaria en que vive, para dedicarse, de cuando en cuando a las sanas prácticas del deporte.

Por lo que toca a nosotros, esta grata disposición nos alegra y entusiasma. Desde hace mucho tiempo hemos venido contemplando, no sin cierta lástima, cómo en otras ciudades y otros pueblos, a veces menos importantes que el nuestro, la juventud selecta se reúne con frecuencia con ocasión de rendir culto al Arte, ejercer el deporte o simplemente para entregar-

se a honesta diversión, mientras aquí esa misma juventud se pasaba el tiempo lamentablemente distanciada e inactiva. Y esto, claro está, no podía seguir así.

A ellos ya se les veía farolear de continuo por ahí con sus autos y sus motos, pero ellas, las pobres, arrastraban una existencia abrumadoramente reconcentrada y tediosa, y no han tenido más remedio que decirse: ¿Por qué este vivir eminentemente hogareño y teniendo por expansiones únicas la asistencia severa a las novenas y los domingueros y circunspectos paseos allá en la estación y a lo largo de la vía, cuando se pueden pasar tan buenos ratos vestidas de blanco, como se vestía Don Tancredo, corriendo detrás de la pelota y enarbolando la raqueta por la cuidada planicie del campo de «tennis»?... Y consecuencia de esta digna actitud femenina fué que los hombres exclamaran a sí mismo: ¿A qué la aberración de pasarnos tantas horas en el ambiente ocioso del café, ingiriendo menjurjes, discutiendo nimiedades y engordando estúpidamente, si se puede hacer algo práctico y saludable vistiendo pantalón corto, como un colegial, y dando furiosos puntapiés a un balón?

La decisión de constituir la «Asociación Deportiva Illicitana»—A. D. I. habrá que decir para que resulte moderno y elegante,—nos parece un acierto definitivo y merece todas nuestras alabanzas. Para nosotros, es realmente encantador que las chicas de la buena sociedad illicitana jueguen al «tennis». Nuestro buen deseo de alentarlas en su afán deportivo, llega hasta a hacerles unas simples observaciones.

El ejercitar el deporte, adorables señoritas, podrá tener al pronto sus inconvenientes para ustedes, no iniciadas en él; pues a poco que lo practiquen observarán cómo el sol tiene la mala ocurrencia de quitar a sus cutis esa blancura de monjita clarisa que tiene hoy y de hacer que la nariz enrojezca escandalosamente, mientras el viento tiene el gusto poco delicado de desarreglar el ordenado alboroto de las patillas. Pero, ¡ah! no les importe esto. Así y todo no dejarán ustedes de estar deliciosísimas, tanto, que ¡ya verán como les inspiran a los pollos «bien» hasta decires galantes mucho más discretos y correctos que esos que lanzan desde las sillas del café, y que no son ¡qué lástima! sino repudiables procacidades!

Acepten con entusiasmo el deporte, señoritas. Jueguen. Si pierden ustedes blancura en la tez y orden en los cabellos, ganarán en gentileza y arrogancia, en salud, en distinción, en sociabilidad... y hasta puede que por añadidura, y como un don del cielo, reciban el premio de un novio ideal con chaqueta entallada y reloj de pulsera...

Jueguen, jóvenes amables. El momento, además, es oportuno. Precisamente el juego está tomando hoy en Elche gran incremento, al amparo de una pródiga tolerancia.

J. J. C.

ERUDICIÓN BARATA

¡POR FIN...!

Entre alegres notas,
vítores y aplausos,
llegaron al puerto
cientos de soldados,
que en los campos árabes
sufrieron, lucharon...
Colgaduras, flores,
refrescos, tabacos...
Todo cuanto se haga
es ínfimo, pálido,
ante la llegada
de nuestros hermanos.
Mas yo, de rodillas
y sombrero en mano,
pido a los que abrazan
a sus tiernos vástagos
una lagrimita
por los sepultados.

SALVADOR FERRÁNDEZ.

El Centro de Hijos de Elche

Insistimos en lo que acerca de la creación del Centro de Hijos de Elche, hemos manifestado en editoriales anteriores. Es inexplicable que ciudades como la nuestra, en la que tanto abundan los más puros sentimientos de amor a la patria chica y en donde hay siempre corazones nobles dispuestos a sentir y luchar por el ideal de un Elche grande, fuerte y rico, no esté ya obrando organismo que tanto bien había de producir a todos y que las circunstancias actuales están reclamando como imperiosa necesidad para resolver conflictos tan netamente illicitanos, como el que en estos días flota en el ambiente.

Hemos oído la opinión de muchos prestigiosos illicitanos y no ha habido ninguno que no estuviera acorde en lo fundamental de nuestra idea.

Se reconoce por todos que tenemos en Elche elementos sobrados que agrupados al calor de un ideal podrían convertir en realidad proyectos hermosos; sabemos que todo lo que significa en Elche poder, inteligencia, riqueza, estaría al lado de los adalides illicitanistas, a los que se apoyaría decididamente.

Faltan los hombres directores: aquellos sobre los que recaería el peso del trabajo en que necesariamente desgastarse las más sólidas actividades.

Tenemos en nuestro pueblo cerebros capaces y voluntades fuertes de hombres a quienes una lucha de titanes en sus esferas respectivas han convertido en seres prácticos y, naturalmente, un poco egoístas, con más deseos de disfrutar de un merecido descanso, que de empeñarse en empresas quijotescas más propias de entusiastas energías juveniles.

¿Juventud? Desgraciadamente, Elche no tiene en la generación actual una juventud valiosa a quien poder encomendar una obra tan trascendental como la que señalamos. Nuestra juventud, medida moral e intelectualmente, tiene un valor insignificante, y si existe algún caso aislado que nos desmienta, habrá de reconocerse en ellos falta de romanticismo, de ilusiones juveniles, de ansias de cosas nuevas, falta de juventud.

Con todo, nosotros no hemos perdido aún las esperanzas y pondremos todo nuestro esfuerzo en encontrar almas fuertes y nobles que sepan convertir en hechos lo que hasta hoy no es más que un proyecto.

Se arrienda la finca denominada LA FLORIDA. Para informarse, Calle Canalejas, 65.

DE HIGIENE

Se nos informa de que, por los directamente interesados, se han realizado gestiones para impedir sea un hecho la radical expulsión en los meses de verano de los ganados cabrios declarados causantes de las fiebres de Malta y que muy bien pudieran pernoctar fuera de la población.

Los intereses de esos dueños de ganados son muy sagrados. No lo son ya tanto los del sufrido y paciente vecindario. Que se pregunte a las familias de los que sucumbieron víctimas de la referida enfermedad y del abandono de todos; ellas darán si quieren la adecuada contestación.

Se nos ha denunciado por vecinos de la calle de Ntra. Sra. de la Leche de que el dueño de una taberna existente en la misma, arroja a la calle las aguas sucias con que se han enjuagado y limpiado las copas del referido establecimiento, que al corromperse producen olores perjudiciales al olfato y a la salud del vecindario.

Acogemos la queja en nuestro semanario para que sea corregida por quien proceda.

También se nos ruega elevemos nuestra protesta por lo que ocurre en los alrededores de la casa alta. En dichos sitios se han establecido una especie de cuadras provisionales, ya que algunos carruajes del servicio a la estación y a Santa Pola permanecen horas enteras en dichos sitios. No es lo peor el hecho que señalamos, sino que, como los animales hacen lo suyo, aquello hay momentos que más parece un estercolero que lo que realmente debe ser; y se ha dado repetidas veces el caso de que los vecinos, hartos de basura, han ejercido gratuitamente el cargo de barrenderos municipales.

Respetuosamente llamamos la atención a los que deban intervenir en el asunto.

También debe nuestra primera autoridad pasarse por la calle Santa Ana, sobre las doce del día, cuando oprieta el padre Sol, y percibirá el olor a perfumería antihigiénica que despiden el arbellón de al lado de la cochera de la funeraria.

¿Y de los perros vagabundos? También es cosa que no debe descuidar el Sr. Fenoll, pues si no recordamos mal, entraba en sus propósitos la morcilla.

Ahora, Sr. Delegado o Subdelegado de Medicina, no hay que descuidar sus obligaciones, pues se nos quejan legión de individuos de que sufren enfermedad venérea.

DEPORTES

Prosiguen los trabajos para construir un estadio atlético donde educar físicamente a la juventud illicitana. En el próximo número daremos más detalles que omitimos hoy para no entorpecer ciertas gestiones empezadas por la Directiva de la Asociación Deportiva Illicitana.

Provisionalmente se ha habilitado un campo de Foot-Ball en donde tenía antes el suyo el equipo «Sporting F. C.» y seguramente hoy domingo a las seis de la tarde se jugará un partido en el sitio mencionado conteniendo el primer equipo de «Illice F. C.» y otro formado por distinguidos jóvenes de nuestra buena sociedad pertenecientes a la «Asociación Deportiva Illicitana».

Los de «Illice» llevan al encuentro, la práctica que tienen del juego y la confianza de su superioridad técnica. Los de la «Asociación Deportiva» solo confían en su entusiasmo. Veremos cual de los dos equipos alcanza el laurel de la victoria.

Proximamente, (y construido también por la «A. D. Illicitana») se inaugurará también un campo para deportes femeninos. Los preparativos hechos al efecto nos permiten suponer que el acto resultará un verdadero acontecimiento.

Real Club de Regatas ALICANTE

GRAN RESTAURANT
Servicio por cubierto y a la carta
Cocina de primer orden

Las aguas potables

Ya poníamos de manifiesto en nuestro pasado número, la urgente necesidad de obrar con energía y decisión; primero para realizar un deber de buenos gobernantes evitando penalidades y gastos a las clases humildes y trabajadoras de nuestro pueblo, y después para evitar seguros conflictos que sin duda alguna pueden surgir de la falta de agua.

Se trata de reparar la tubería que conduce las aguas potables, pues por su estado actual escasea ésta, hasta el extremo de ser insuficientes para las necesidades del pueblo, suscitándose por este motivo clamores y abusos, a los que es necesario corregir y poner coto.

Viene a agravar la cuestión la escasez de agua existente en el campo, pues por no haber flovido esta época, se ha agotado el agua depositada en los aljibes, y de la mayor necesidad que se tiene de tan precioso líquido.

Nuestro colega en la prensa «Nueva Illice», propone que supuesto que hay caudal sobrante para las necesidades públicas, que se haga venta o arriendo de plumas de agua. Nosotros hemos de manifestar bien sinceramente que no somos partidarios de ello. El Ayuntamiento no debe nunca explotar ni aún en el caso presente lo que le pertenece al pueblo; y que muy bien pudiera suceder que si hay sobra de agua, como el pueblo se ensancha puede ser en época no

TIEMPOS NUEVOS

may lejana mayores sus necesidades y entonces se acarían las consecuencias.

A nuestro concepto el Ayuntamiento cuenta con suficientes medios para llevar a cabo la obra; lo que hace falta es que sea verdad ese patriotismo y ese amor a su pueblo de que alardean muchos, y si no bien reciente está lo que realizó durante la corta etapa en que fué alcalde D. Vicente Sansano y que el pueblo no podrá olvidar nunca.

Estaban perdidas sus aguas y fueron recuperadas a pesar de la insuficiencia del erario y de realizar otras importantes obras de mejora y urbanización.

Se quiere sacar dinero para reconstruir la tubería; que se haga pagar a los que se aprovechen hoy del agua que cae de las fuentes y que se dejan abiertas muchos durante las noches, de las que se riegan huertos y jardines, y que siempre se sirven de ella protegidos políticos.

Eso es lo que creemos justo. También se debe acudir al patriotismo de las clases pudientes ilicitanas, para que, con donativos o empréstitos, contribuyan a realizar las obras. Pero vender el agua del pueblo, nunca.

Notas artísticas

«CORO CLAVÉ»

El pasado lunes, en el Kursaal se celebró la función organizada por la Sociedad artística «Coro Clavé».

El teatro estaba atestado de público, se agotaron la casi totalidad de las localidades.

El orfeón de la Sociedad cantó de una manera irrepachable «La Boda» (escenas montañosas), «Gloria al Arte», pasodoble de Vaello y «Barcelona» de Giner.

El maestro Vaello nos demostró tener con toda pujanza y vigor su importante masa coral.

Se representó la historieta cómica de Peña y Montenegro, «Los Gabrieles», que gustó al auditorio y celebró los buenos chistes de que está saturada la obra.

Alcanzó un personalísimo triunfo el notable actor Enrique Esquitino. Todos los demás intérpretes cooperaron al buen éxito de la obra, no olvidando a Telesita Antón, Soledad Martín y Soledad Gómez, a los señores Jaime Aguiló, Diego Clement, Cándido del Val, Antonio Maciá, Diego Guardiola, Antonio Castaño, Arturo Blasco y Manolico el calvo.

El clou de la noche fué la presentación de la orquesta de guitarras y bandurrias, formada por diminutos y precoces artistas, y en número de 25, también integran seis preciosas niñas, que semejan seis divinidades.

Felicítamos efusivamente y de todo corazón a los artistas, a sus padres y con gran especialidad al maestro Alfredo Rico por su constante labor en pró del divino arte.

La velada que resultó muy amena fué amenizada por el notable sexteto que dirige el distinguido joven D. Pascual Tormo a quien felicitamos, así como a la Sociedad «Coro Clavé», por su nuevo éxito.

Esta noche a las diez dará en esta Sociedad una conferencia el culto y batallador periodista D. José M.^a Sarabia Pardines, que desarrollará el tema «Aristocracia intelectual».

También esta sociedad celebrará, en la próxima se-

mana una fiesta en honor de los artistas de la orquesta Alfredo Rico.

Colegio de la Purísima Concepción

Para el lunes, 12 del actual tiene anunciada este Colegio una función a beneficio de la Casa Asilo de Ancianos de San José, que a juzgar por las artistas que han de tomar parte, promete ser un verdadero acontecimiento.

Por falta de espacio sentimos no poder detallar el programa de tan selecta función, y que procuraremos ocuparnos en nuestro número próximo.

TRIBUNAL POPULAR

Tirolíns y el tío Ruc

—Tío Ruc, ha vist els versos que ha enviat el campesino Tomás García?

—No es he vist, home.

—Pues si vol que sels lliga pose oído; pero antes tiene que advertir que no se sorprenga, pues el bon Tomás, en la «bóna intensió» del mon, fica la pata hasta el engonal.

—Bueno, líslas y en acabar chusgarem.

A Tirolíns y el tío Ruc

Perdóname, Tirolíns; y vosté, tío Ruc, dispense si en estos versos roíns ficara la pata dins de ahon no dec ni vullc ni pense.

No me agrá ser indiscret; tampóc ser inoportú. No vullc ofendre a ningú y... no me puc estar quiet. ¡Caixque mes que el Gurugú!

¿Cóm podría yo saber (se entén, sense preguntar) si son o deixen de ser vosténs, qui feen primer el «Tribunal Popular»?

Si TIEMPOS NUEVOS es lui lo que era «La Libertad», y si així es gen quin li el nóm se li ha canviat? ¿Pa agarrar al Raisón?...

¿Fon per orde dels de dalt; per causa de algún malal... o fon porque alguns com yo el prenguérem per asalt com a Ahucemas Ber... mal!

Es que aquells que conseguim que mos dignen que sabem, de tal sórt mos engreim que a les vóites abusen mes que del Hó, Abd-el-Kéim.

Y es que... francament parlant, de ahon no hay res se sacá póc, y en asunt tan important traurán de un llaurando tant com España del Marróc.

Salud y prosperitat, y contén, cuant se oferixca, —si es de alguna utilitat— en la bóna voluntat de este escritor de... lo que ixca.

T. GARCÍA

Asprillas.

—Ché, si que está desorientat; se coneix que no ha llechit el primer número del periódico, en el que feem la presentació de esta secció y diem que el desieh nóstre era imitar en lo posible a aquells veteranos del Tío Pau y Cholin de «La Libertad» que tan popular se feu, encara que sabem que la nóstra chuventut es

inexpérta y no es aplegarem a aquells hómeas ni así garróns.

—¿Y aixó que diu de si es per orde dels de dalt?

—Aixó deu ser alguna broma, pues Tomás ya sap qui som mosatros y cóm pensem y que aquí el mes alt es Peral Vicente y el mes baixet Arturito.

—Cá, tío Ruc, pa mi que deu ser alguna revelació dels esperits que l' haurá fet el «Hóme Flac» en alguna secció de les que se quea sonámbul.

—Ché, Tirolíns, no claves eixes pataques, que este añ ha plogut póc. Obri la pórt que ya es hóra.

—Ahí va un fadrí de l' Algoa.

—Pasa avant, chicot.

—Venia a dili, tío Ruc, que el dumenche pasat, en el barranquet del Peixquero, haguí blanc y un ball cósabó y mos haguérem divertit moltíssim a no ser porque cuant mes animat estava alló, vingueren uns «guapos» de Matola, que cometeren la animalada de tirar unes carretilles que feren córrer a totes les dones que havien y ailó s' acabá com el Rosari de l' Aurora. ¿Ha vist osté qué barbaros cria el mon?

—Sería una broma sense mal fi.

—No, señor; alló fon una salvachá, porque en res estigué no aporrechar a una fadrina y en res també qu' els demes fadrins no els donarem a eixos... señors lo que se mereixien; pero algún dia es fácil que tingam un San Quintín.

—No, home, no. Ya vorem de felos saber a eixos bronístes que lo que han fet no está chens bé y que ademés pot portar consecuençies roíns.

—¡Quina lástima, tío Ruc, que la sivilisació que volén donalos als móros no la repartiren per aquí avant!

—¡Bóna falta fa, chicot! Pero, ¡qué li anem a fer, si la destinen a Marrócs!

—Pos nada, res més. Osté dispense y ahí se quea con Dios.

—Adios fadrí.

—Se ha terminat el chuí.

CRÓNICA LOCAL

El domingo 4 del actual, y en la iglesia de Santa María, se celebró la boda de la simpática señorita Josefina Díez Mendiola, hija del conocido industrial D. Juan Díez Pomares, de la razón social «Diez Hermanos», con el joven factor de 1.^a de los Ferrocarriles Andaluces, D. Modesto Huertas López.

Siendo apadrinados por D.^a Carmen García Ferrández, esposa del señor Contador interino D. José M.^a Parreño Escalpez, y por D. Santiago Antón Selva, de la razón social «Los Antonos».

Actuaron como testigos: por la novia, su tío el teniente alcalde D. Manuel Díez Pomares, y sus primos D. Rafael y D. Carlos Díez Navarro; y por el novio, el primer oficial del Registro de la Propiedad, D. José Ramos, D. José Segarra y D. Fulgencio López.

El lunch, que estuvo a cargo del acreditado Hotel Comercio, resultó brillantísimo por la mucha concurrencia de distinguidas señoritas de la aristocracia ilicitaná.

El sábado también contrajo matrimonio la bella joven Antonia Soler Maciá, con el joven Francisco Soler Navarro.

Nuestra enhorabuena.

Ha sido pecida la mano de la encantadora señorita Clara González, para nuestro querido amigo José Bernad.

Ha ingresado como redactor de nuestro semanario Joaquín Sánchez.

Es un muchacho que cuenta 16 años y que siente grandes aficiones periodísticas.

En el número próximo daremos a conocer a nuestros lectores un trabajo literario de nuestro nuevo redactor.

SECCION DE ANUNCIOS

Reservado para la
COMPANIA ALEMANA DE BERLIN

de Seguros y Reaseguros marítimos

SECCION DE FRANCFORT

Banco de Cartagena
Capital: 20.000.000 de pesetas
Central en Madrid

Sucursales: Cartagena, Murcia, Sevilla, Huelva, Cádiz, Lorca, Aguilas, La Unión, Orihuela, Mazarrón, Cieza, Caravaca, Melilla, Hellín, Elche, Yecla, Tota y Alicante.

Facilita Giros y Letras en toda clase de monedas y sobre todos los países.—Cartas de Crédito y Giros telegráficos.—Descuenta Letras y Cupones.—Compra y vende monedas y billetes extranjeros.—Admite depósitos custodia.—Imposiciones en CAJAS DE AHORRO y cuentas de Depósitos, Vista y a plazo.—Emite BONOS a vencimiento fijo de uno y dos años, con cupones trimestrales al 4 y medio y al 5 por 100 de interés anual respectivamente.

SUCURSAL ELCHE
HORAS de CAJA, de 9 a 1

La Agrícola Segoviana

Exija V. nuestros Purés de Legumbres
La Avena-Maiz y la Crema de Arroz
Son los alimentos más nutritivos y el postre más exquisito

Pida V. la renombrada
Manzanilla Segoviana
Unica en aroma reconcentrada
De venta en las principales tiendas de Comestibles

Las píldoras MALARINE
Son las únicas que curan el paludismo (terciana)
Consultad con los Sres. Médicos :: De venta en las farmacias
DEPOSITARIO EN ESTA PLAZA:
Francisco Quesada, Practicante

INSTITUTO ORTOPÉDICO
Aparatos para hernia (quebradura)
Representante: Francisco Quesada, Practicante
NOTA: Al tomar la medida se pagará la mitad de su importe

CASA DE COMIDAS
Refrescos y Aperitivos
ANTONIO PEREZ
Sucesor de EL CHAVAL
Plaza de Abastos, 22.—ELCHE

LOS ALICANTINOS
Gran Establecimiento de comestibles
Los reyes de las Conservas
Salazones y Embutidos
Plaza de Abastos :: ELCHE

DONAT Y RIOS

SASTRERIA
ULTIMAS NOVEDADES
LO MAS CHIC
Calatrava, 16 ALICANTE

GUIAS FENOLL

Son las de mayor circulación del mundo
En preparación el tomo que contiene las Guías Generales de Alicante, Alcoy, Aspe, Crevillente, ELCHE, Elda, Monóvar, Novelda y Villena.
Tirada mínima 50.000 ejemplares
Colaboraciones de los más distinguidos intelectuales de cada localidad.
Agentes en las principales poblaciones de España y Extranjero.

Director: Rafael Fenoll Pollana
Administrador: José Romero Oliver
Nota importante: De la recaudación de anuncios de la Guía de Elche, se destina el 3 por 100 para la Cruz Roja local y el 7 por 100 para el Santo Hospital.

Evaristo Sánchez Chilar
COMISIONISTA
Artículos para la fabricación de Calzado

CAFE BAR

Gran variedad en bocadillos, aperitivos y refrescos
ENRIQUE ESCOBEDO
Canalejas, 31.-ELCHE

FÁBRICA DE BORRAS
Frutas y Cereales al por mayor
Mariano S. Rojas

Clases especiales para colchones.:::Ventas al detall y al por mayor.
CALLE DEL COMISARIO, NUM. 3
ELCHE

ANDRES ANTON
COMESTIBLES

Gran surtido en Quesos y Embutidos de todas clases
Plaza de Abastos.-ELCHE

Camisería LLOBREGAT
Confeción esmerada
Gran variedad en novedades para caballero
Triunfo, 6.-ALICANTE
Representante: José M.^a Goves